
                                   令和２年 12 月２２日  

保 護 者 の 皆 様 へ 

松戸市立高木第二小学校 

PTA 会長 的場 健太郎 

 

 日頃より PTA 活動にご協力を賜り誠にありがとうございます。 

この度第２回の PTA 委員会が開催されましたので、以下の通りご報告いたします。 

 

第２回 PTA 委員会だより 

 

日 時 : 令和２年 12月 10 日 (木) 午前９：３０～１０：３０ 

場 所 : 高木第二小学校 ２階会議室  

出席者 : 金子校長 御子柴教頭 PTA 役員４名 各学年代表７名 なかよし学級１名 広報部１名 

     校外指導部１名 卒業対策委員会１名 

 

【校長先生あいさつ】 

 12 月になり冬を感じる今日この頃ですが、残念なことに世の中は今コロナの感染拡大が進んでいる状

況にあります。今朝の新聞では合併症として血栓ができる患者さんが多くいるということで、改めてコ

ロナの対応は慎重に考えていかなければならないと感じているところです。またワクチンの接種が始ま

ったイギリスでは、2 名のアナフィラキシー症状が確認されたそうで、アレルギー経験のある方への接

種は見送られるという話も聞こえてきました。 

学校生活では、11 月に形式を工夫して持久走記録会を実施することができました。5年生は麦の会の

ご協力を得て麦の種まきができました。大変な作業でしたが頑張りました。また吹奏楽部の活動は、感

染拡大防止の措置を講じながら開始時期を検討しているところであります。今後とも保護者の皆様のご

理解とご協力をどうぞよろしくお願い致します。 

 

【PTA 会長あいさつ】 

 PTA 活動にご協力を頂き誠にありがとうございます。制限された中での活動ですが協力しながら前に

進めていくことができていると感じています。最近改めて思うこと、感じることをお話したいと思いま

す。  

  １つ目はコロナ禍でのコミュニケーションについてです。マスクをしていると口元が見えず相手の感

情を正確に感じ取るのは子どもたちには難しいのではないかと思います。ぜひご家庭でも良く耳を傾け

て「うなずき」ながら「傾聴」し、話すときは身振り手振りを添えてメッセージを発信してください。

思いが伝わりやすくなります。 

2 つ目は交通安全についてです。交通事故は一瞬でかけがえのないものを失います。子どもたちの通

学路をボランティアの方々が安全に見守り、正しくご指導くださることに感謝しております。 

最後に交通安全に関する良いお話です。信号機のない横断歩道で一時停止をする車を調査した結果、

毎年ダントツで長野県がトップだそうです。その理由は、子どもたちは横断歩道を渡るとき、手を挙げ

車が止まったことを確認し、ドライバーと目を合わせて「ありがとう」とお辞儀をする、このことを 40

年間着実に継承してきた結果が風土・文化となっているそうです。子どもたちが大人になり、子どもた

ちに道を譲り、ドライバーでありながら子どもたちを見守っている。通学路は毎日だいたい同じ時間に

同じ人や車が行き来します。感謝を伝えることに大きな意味があると感じました。                                                                   



【教頭先生あいさつ】 

 今日はとても寒く雨も降る中お集り頂きましてありがとうございます。一昨日学年閉鎖を致しました。

子どもが家にいることで仕事を休まなければいけないご家庭もあったかと思います。保護者の方々のご

理解、ご協力を頂き、また再開することができました。本当にありがとうございました。また、毎週金

曜日にトイレ掃除ボランティアのご協力もありがとうございます。子どもたちの登下校に関しては、日

頃より交通安全を見守ってくださる地域のボランティアの方々、校外指導部の方々、当番の保護者の皆

様のご協力に感謝しております。 

下校の様子を見ていますと、友達と道に広がり歩く姿があります。車や自転車、その他の人も使う道

路なので端を歩くよう繰り返し伝えていますが、ご家庭でも道路の歩き方、交通安全について話題にし

て頂けたらと思います。 

放課後の子どもたちの安全についてですが、先日メール配信をしましたが、公園付近で不審者に腕を

つかまれるという事例がありました。12 月 21 日の冬至までは日々日が短くなり、天候が悪ければ 4

時半でも真っ暗です。よい子の放送を聞いたら帰るよう学校でも指導していますが、今一度ご家庭でも

暗くなる前に自宅に着いているよう声をかけて頂きますようお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                              

                                              

          

                                              

                                              

                                     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【卒業対策委員会より】 

 

・卒業アルバム  ：表紙のタイトルを『躍動』と決定し、写真館と相談しながら製作を  

          進めております。 

・PTA卒業記念品：『テクト２ウェイシャープペン』『蛍光ペン 3 色』『シャープ芯』 

        『マフラータオル』のセットです。 

・卒対費の集金  ：集金できていない方がおり、現在連絡を取り合い調整しております。 

・卒業記念品製作 ：『給食用テーブル布巾』を 1月下旬～2月上旬の家庭科の授業で制作 

         する予定です。 

 

りんじきゅうこうｇ 

【会計より】 

 

〇今年度は 1 学期に臨時休校があり支出が少なかったため、１、２学期合わせて監査を行いま 

 す。1 月に予定しています。 

〇次回 PTA 委員会(2/１６)で学級費と部費の清算を行います。ご準備をお願いします。 

 クラス代表：各担任の先生に学級費の使用用途を確認してください。また残金があれば受け取 

 って頂き返金をお願いします。 

 広報部・校外指導部：第 1 回 PTA 委員会でお渡しした部費の残金と活動費報告書の提出 

 をお願いします。                   

 

 

【次年度の役員決め】 

 

副会長、会計監査はお引き受け頂いている方がおり、会計 1名お声がけしているところです。 

決まらない場合は選考委員の皆さんのご協力を引き続きよろしくお願い致します。 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

【校外指導部より】 

 

 1 月 7日(木)  来年度の班長募集のお手紙を配布します。ぜひお名前をご記入頂き、提出をお願い 

       致します。 

 1 月 26 日(木) 学区安全対策委員会で地域ボランティアの方々へ日頃の感謝の気持ちを込めて、 

         感謝のお品をお渡しします。 

 

  11月 25日に地域のボランティアの方々と意見交換会を行いました。ボランティアの方々の現状 

 や今後についての活動を聞き、校外指導部は再度、立ち位置や人数を見直して来年度に反映できる 

 ようにしていきたいと思います。 

   

 

 

 

【広報部より】 

 

いつも広報活動のため、取材・撮影のご協力ありがとうございます。12月 11 日にむぎのほの 

 製本作業を行い、当日発行予定です。学年レクやクラブ活動、マラソン大会など広報部の取材活動 

 の中で撮れた沢山の写真がありますが、ほとんどむぎのほの紙面には載りません。それらの写真を 

 Web上で閲覧できるようにして頂ければと考えています。 

ガーデニングボランティアの活動を取材した際に、大切に育てている花を切り取っていかれてしま 

 う行為に困っているとのことでした。看板を立てるなど予防策が必要だと思いました。 

ガーデニング だけでなく、各ボランティアは随時募集中です。興味がある方はぜひご参加くだ 

 さい。3学期も取材活動で伺うことがあると思いますが、よろしくお願い致します。 

【活動報告書について】 

 

 第 1回 PTA委員会でお配りした活動報告書に記入して頂いて、次回 2／１６(火)開催の第 3回 

PTA委員会で提出して頂きます。よろしくお願いします。                                                                                                        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【ベルマーク集計について】 

 

１２月３日(木)に今年度第 1 回のベルマーク集計を行いました。お忙しい中ご協力ありがとう 

ございました。    今回獲得点数２４,２６３点 

  

 次回の集計は 2月４(木) １０時からです。 

 

※ベルマークは企業番号が毎年変わり前年度のものが使えなくなることもありますので、 

ベルマーク、テトラパック、インクカートリッジ随時回収しております。ぜひお持ちください。 



 

【その他】 

 

 ◆落ち葉掃き：全 6回中２回は雨天のため中止となりましたが、無事終了しました。たくさんの方に 

        ご参加頂き、ご協力ありがとうございました。 

 

 ◆PTA事務局募集について：来年度も PTA事務局の募集を行います。1 月にお手紙配布の予定です。 

 

 

 

 

 

     

第 3 回 PTA 委員会 2／１６(火) ９：３０～会議室にて 

    

   出席予定者：校長先生・教頭先生・PTA役員・各学年代表・なかよし代表・校外指導部 

         広報部・卒業対策委員会・会計監査・各ボランティア 

 

 

 

 


